



Im Gutestun lasst uns nicht müde werden! (Gal. 6,9)
Stiftung zu Gunsten von Kindern und Jugendlichen, die in Armut leben.

Rems Murr Kreis

Die Arbeit wächst! Wir unterstützen ca. 50 Kinder und Jugendliche.

Schwerpunkte sind und waren:
Nachhilfeunterricht für 20 Kinder,
Schultüten für 13 Schulanfänger,
Schullandheim, Abschlußfahrt, Zahlung des Eigenanteils der Kinder,
Schreibtisch, Stuhl, Betten + Matratzen,
Spannbettücher,
Kinderteppiche, Kleidung.

Dank an Herrn Hammer und Frau Bauer
vom Tafelladen Winnenden
Für die Prüfung und Verteilung!

Fahrradersatz nach Diebstahl und
Fahrradhelme

Dank an URBAN Zweirad-Center Backnang,
Frau Urban-Häbich!

Freudenstadt

Dank der Spendenbereitschaft eines
Unternehmers konnten wir
die monatliche Zuwendung für ein warmes
Mittagessen nach einem
Jahr verlängern und erhöhen für die
Jugendwerkstatt Eigensinn.

Die Arbeit von Hans-Martin Haist betreut
144 Kinder + Jugendliche
und ist dringend auf Spenden angewiesen.

Dank an Gerhard Sailer für die Hilfe im
Raum Freudenstadt

Albanien

Wir unterstützen regelmäßig 135 arme
Kinder der Amaro Tan Schule.

Zahnärzte besuchten die Schule und aus
einem Klassenzimmer wurde zeitweilig
„Klinik“. Wir haben die Kosten für die 266
Zahnfüllungen übernommen und beteiligen
uns an Kosten für warmes Mittagessen.

Polen

Ein Hilferuf für das hochwassergeschädigte
Polen hat uns erreicht. Spontan konnten wir
10 Hochdruckreiniger zur Verfügung stellen,
die bei der Bekämpfung der Schäden eine
große Hilfe waren und sind.

Dank an die Firma KÄRCHER, die diese
Aktion durch eine finanzielle Hilfe erst
möglich machte!

AKTUELLES

Zu seiner Geburtstagsfeier hat Herr
Professor Klaus Fischer auf Geschenke
verzichtet und dafür zur Spende an unsere
Stiftung aufgerufen. Wir sind überwältigt,
beeindruckt und dankbar für die große
Resonanz. Über 100 Geburtstagsgäste
haben einen finanziellen Beitrag geleistet
und es ermöglicht, dass wir im Gutestun
weitere Schritte machen können.

Wir brauchen weiter ideelle und materielle Unterstützung!

Die „Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm“ ist als gemeinnützig, mildtätig anerkannt.
Ihre Spende ist steuerlich absetzbar.